

Herbst-NEWSLETTER 2021

Weniger ist im Garten mehr.

Wenn die ersten Blätter fallen fangen viele an den Garten aufzuräumen. Es wird jedoch immer wieder darauf hingewiesen, dass man nur Krankes abschneiden sollte. Blätter auf den Beeten sind eine willkommene Kuschedecke für viele Bodenlebewesen und ein Laubhaufen in einer trockenen Gartenecke ein willkommener Unterschlupf für Igel, Blindschleichen und andere Gartenbewohner.

Die Pächterin Ingrid Berney hat für diesen Newsletter einen hilfreichen Text zusammengestellt (s. Anhang). Vielen Dank dafür liebe Ingrid.

Infos aus dem Vorstand

Bäume in den Gärten sollten regelmässig zurückgeschnitten werden. Unser Vereinsmitglied, Herr Georg Schulte, hat sich bereit erklärt, auf Anfrage und gegen Entgelt Ihre Bäume zu schneiden. Er würde es begrüßen, wenn er Ihnen sein Wissen vermitteln könnte, damit Sie ein Jahr später Ihre Bäume allenfalls selber zurückschneiden könnten.

Georg Schulte ist zu erreichen unter georgschulte@yahoo.de oder Telefon 077 462 72 71

Es wurden in den letzten Wochen wieder vermehrt Einbrüche in Gartenhäuser gemeldet. Wir bitten alle Pächterinnen und Pächter, Personen die nicht in unsere Gartenareale gehören anzusprechen und sie konsequent weg zu weisen und an das nächste Aussentor zu begleiten. Einbrüche und versuchte Einbrüche in Gartenhäuser können direkt an die Polizei Tel. 117 gemeldet werden.

Das Grüngut kann zwischen dem 16. - 31. Okt. beim jeweiligen Sammelplatz deponiert werden. Das Datum ist bewusst in einem Teil der Schulferien gewählt, damit auch Familien die nicht in die Ferien reisen, eine Woche Zeit haben unter der Woche das Grüngut zu deponieren. Die zweite Woche fällt ausserhalb der Schulferien. Zudem ist das Depot während drei Wochenenden offen. Damit finden bestimmt alle Pächterinnen und Pächter ein Zeitfenster, das für die persönlichen Bedürfnisse passt.

DER VORSTAND WÜNSCHT ALLEN PÄCHTERINNEN UND PÄCHTERN EINEN SCHÖNEN HERBST UND GRÜSST ALLE HERZLICH.

Für den Newsletter
Ruth Willi